

Jalankan Amanah Organisasi, SH Terate Cabang Ngawi Lansanakan Kegiatan Turba

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 11, 2023 - 21:56



SH Terate Cabang Ngawi Dalam Menjalankan Amanah Organisasi Yang Berpusat di Jalan Merak No 10 & 17 Nambangan Kidul, Kota Madiun Melalui Pelaksanaan Kegiatan Turba ke Ranting-ranting di Wilayah Cabang Ngawi, Jawa Timur.

NGAWI- Wujud nyata SH Terate Cabang Ngawi dalam menjalankan amanah Organisasi yang berpusat di Jln Merak No 10 & 17 Nambangan Kidul, Kabupaten Madiun melalui pelaksanaan kegiatan Turba ke Ranting-ranting di wilayah Cabang Ngawi, Jawa Timur, Sabtu (10/06/2023) malam.

Kegiatan tersebut dilaksanakan secara serentak di seluruh Ranting yang ada di wilayah Cabang Ngawi bertujuan agar para siswa-siswi mendapatkan tambahan wejangan atau ke SH an, walaupun mereka sudah mendapat ke SH an sebelumnya dari Ketua Ranting dan Pelatih.

Selain itu, kegiatan tersebut juga bertujuan memberikan semangat kepada para

siswa-siswi untuk lebih mantap dalam mempelajari dan mendalami ajaran 'Budi Luhur SH Terate' terutama menjelang pengesahan yang akan dilaksanakan dua bulan lagi.

Hadir dalam kegiatan tersebut pengurus PSHT Ranting Bringin, Kangmas Sukardi dan Kangmas Pasianto selaku Warga TK 2, pelatih Ranting, pelatih Sub Rayon, puluhan warga PSHT Ranting Bringin beserta 197 siswa-siswi Ranting Bringin.

Diketahui dua warga TK 2 yang mendapat tugas di Ranting Bringin adalah Kangmas Sukardi dari Ngawi dan Kangmas Pasianto dari Kwadungan Kidul. Pihaknya memberikan pesan kepada adik-adik siswa agar benar-benar bisa mengamalkan didikan Budi Luhur SH Terate.



Pada sambutannya, Kangmas Sukardi menekankan kepada siswa-siswa dan warga SH Terate untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax atau berita yang belum tentu kebenarannya di media sosial.

Ia juga menyampaikan tentang 5 karakter yang harus dimiliki oleh warga SH Terate.

"Berjiwa berbudi luhur tau benar dan salah beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, pemberani tidak takut mati, soal sepele mengalah prinsip bertindak, sederhana, Mewayu Hayuning Bawono," kata Kangmas Sukardi.

Sementara itu, Kangmas Pasianto mengapresiasi kekompakan pengurus, pelatih, dan warga SH Terate Ranting Bringin.

Ia juga menjelaskan makna yang terkandung dalam berge SH Terate.

"Semuanya kandungan yang ada di berge adalah sumber kehidupan bagi warga SH Terate," jelasnya.

Pada kesempatan itu, salah satu siswa putih, Nia memberikan tanggapannya, "Saya merasa sangat beruntung menjadi bagian dari PSHT Cabang Ngawi,"

ucapnya.

Lebih lanjut, Nia mengungkapkan karena adanya kegiatan Turba, semakin yakin dan mantap untuk mempelajari ajaran Budi Luhur SH Terate.

"Wejangan ini tambahan yang membuat saya semakin yakin dan mantap untuk mempelajari ajaran Budi Luhur SH Terate," ungkap Nia dilokasi.

Diketahui kegiatan Turba ke ranting-ranting membuktikan komitmen dan dedikasi SH Terate Cabang Ngawi dalam menjalankan amanah organisasi. Dengan semangat dan kesatuan yang terjalin, siswa-siswa putih semakin siap menghadapi pengesahan yang akan datang. Pihaknya yakin bahwa ajaran Budi Luhur SH Terate akan terus menginspirasi dan membimbing mereka dalam menjalani kehidupan dengan penuh kebaikan dan kejujuran.

Editor : JIS Agung

Sumber : Kangmas Suparno